



## **NOTA INFORMATIVA**

El Ayuntamiento de Alhama de Murcia, a través de la Concejalía de Educación, ruega a todos los padres que vayan a formalizar la matrícula en la Escuela Infantil que proporcione información relevante sobre sus hijos.

El objetivo de las Escuelas Infantiles es promover el desarrollo integral y biopsicosocial de las niñas y niños, en los ámbitos socio afectivo, comunicativo, cognitivo, psicomotor, cultural, participativo y creativo.

Para que dicho objetivo se pueda realizar de la manera más satisfactoria es recomendable conocer todas aquellas características relevantes sobre los menores, con el fin de poder ajustar y adaptar tanto la atención, las actividades y los grupos a las necesidades de los menores.

Es por ello, que se ruega a todos los padres que comuniquen toda información que consideren importante sobre sus hijos como intolerancias, alergias, enfermedades, necesidades educativas, necesidades de aprendizaje, limitaciones, etc., todo aquello que pueda influir en su bienestar, adaptación y aprendizaje.

Agradecemos la colaboración.